
２　送迎バスについて

　　

　　　また、帰りは腰掛けもない歩道で待つことになり、大変お気の毒に思い
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第１席 １２ 芳政会

成田　克子

（一括質問）

１　市民憲章について

　　　先般行われた１０周年式典において、例えば全員で市民憲章を朗読です

　　る場面などがあるのではと期待しておりましたが、そのようなプログラム

　　はありませんでした。市民誰もが、わかりやすく、読みやすく、親しみや

（１）　つがる市民憲章について

　　すい市民憲章にと、当時、制定されたものです。

　　　今後、どのように活用されるのでしょうか。お伺いいたします。

（１）　つがる診療所からつがる総合病院までの送迎バスについて

　　　出来島線、南広森線、再賀線、豊川線、鶴田線の５路線バスは、つがる

　　乗ります。私も調査のため柴田バス停から総合病院まで、患者さんの気持

　　ちになって体験してきました。容態の重い患者さんが歩くには大変負担に

　　との声も届いております。

　　ました。つがる総合病院に通院中の患者さんから不便すぎて難儀している

　　なる距離であると感じました。

　　　つがる診療所からつがる総合病院までの無料送迎バスのサービスを実施

　　総合病院前を通らないため、寺町バス停から歩き、帰りは保険会社前から

　　しては如何なものでしょうか。お伺いいたします。
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（１）　馬市まつりのパレードの運行コース等ついて

　　について

１　市が所有する土地の活用について

　　　旧成人病センターと下福原小学校の活用計画等がありましましたらお知

　　　また、今年の上原げんと杯はどこで行うのか。

（１）　これまで公民館を活用していた団体及び事業について

　　　今まで利用していた文化団体の方々の活動に支障はないか。

　　その対応等をお知らせください。

　　　つがる市誕生１０周年として盛大に行われるようですが、運行コースや

１　つがる市の防災について

３　今年の馬市まつりについて

（１）　市の防災体制及び市民への周知について五和会

木村　良博

（一問一答）
（２）　津波対策について

（３）　災害時の食料、水、救援物資等の備蓄及び非常用の発電機の設置状況

　　らせください。

第３席

無所属

長谷川　榮子

（一問一答）

第２席 ４

６

（１）　旧成人病センター等跡地の活用について

　

２　公民館廃止後の対応について
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第５席 ９ １　性同一性障害について （１）　性同一性障害に悩んでいる方への対応について

   ①　つがる市でＧＩＤ（心の性と身体の性が一致していない状態）で悩んで

第４席 ２

（２）　図書館建設計画について

（１）　市道　稲盛、芦沼線の拡幅工事の進捗状況について

２　各施設について

芳政会

三上　　洋

（一問一答）

五和会

田中　透

（一括質問）

     いる人は確認されているのか。

１　市道の拡幅工事について

（１）　総合体育館の計画について

（１）　子育て支援センター設置について

   ②　ＧＩＤで相談に来た人に、対応するマニュアルは出来ているのか。

３　福祉事業について
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（１）　消防分署の再編、統合について

（２）　消防団について

１０第６席

（２）　避難等の発令と避難方法について

（３）　空き家対策について

　　　避難等の発令はどのように決定され、市民に伝えるのか。

　　　放置された空き家が増えており、強風時に屋根やトタンが落下したり、

２　消防行政について

　　　合併以来の課題である、消防分署の再編、統合について、今後の見通し

　　は。

　　　地域防災力充実強化法に基づく、地域防災力の強化と消防団の処遇改善

　　について。

芳政会

野呂　　司

（一問一答）

１　防災対策について （１）　災害発生時の対応について

　　　災害の発生時、あるいは予想される時、災害対策本部の設置はどのよう

　　に決定されるのか。

　　倒壊の危険があります。これらへの対応は。
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第８席 １７ 無所属

伊藤　良二

（一問一答）

１　つがる市の人口減少について

第７席 １ 無所属

齊藤　　渡

（一問一答）

１　稲垣西小学校「空き校舎」利用計画

　　①　農地価格の推移は。

　の有無について

　　②　農地の売買件数および賃借件数の推移は。

　賃借の現状について

２　つがる市における農地の売買および

（１）　稲垣西小学校の空き校舎について

　　　各種団体または企業などから利用を希望する動きはあるのか。

（１）　１０年前と比較して

２　市立図書館建設計画について

　　③　今後、農地の集積は、どのような形で進んでいくと考えられるか。

　　④　農業委員会からみた農地中間管理機構の位置づけは。

（１）　現状はどうなっているのか

（１）　現状と取組みについて

（２）　少子化対策はどうなっているのか

（３）　育児支援はどうなっているのか


